

質疑応答一覧（要約）

※ 質疑応答の内容については、要約して掲載しています。

No.	区分	内 容	当日の回答
1	質疑	防球ネットはどのくらいの高さになるのか。	(広島市) 現在、建設予定地に設置されている防球ネットより高いものを想定しています。
		学校側の使用を想定した十分な対応となっているのか。	(海田町) 海田中学校の国旗掲揚台(北側)辺りの防球ネットの高さが11mで、建設予定地の西側はこれより低い。このため、国旗掲揚台辺りの高さに合わせてもらうよう広島市に要望しています。
	要望	14、15m ぐらいの高さにした場合の検討もしていただきたい。	(広島市) 海田中学校とも協議しながら決めていきたい。
2	質疑	出動指令放送の近隣への影響を抑えるために消防庁舎に遮音効果のある窓を使用する予定はないのか。	(広島市) 消防庁舎の窓ガラスを二重サッシ等にする予定はありませんが、放送設備(スピーカー)は周辺への音の影響が最小限となるよう、音量やスピーカーの向きなどを検討しています。
3	質疑	南側から出動することはあるのか。 その際の安全対策はどう考えているのか。	(広島市) 基本的には北側から出動します。ただし、南側から出動した方が明らかに早く現場に到着できると出動隊が判断した場合には南側からも出動する場合も想定されるため、南側からも出動できる設計としています。 南側出入口は消防車両が円滑に出動できるよう幅員を確保し、見通しが確保できるようにメッシュフェンスを採用しています。
4	質疑	工事期間中の南側からの出入りはあるのか。	(広島市) 工事車両の出入りは基本的には北側からを考えており、今後詳細について検討していきます。

No.	区分	内 容	当日の回答
5	質疑	出動する際にはどのあたりからサイレンを鳴らすのか。	<p>(広島市)</p> <p>サイレンは、安全かつ迅速に現場に到着するために法令で定められた緊急走行の要件であることから、サイレンを吹鳴し赤色灯を回さなければ緊急走行はできません。このため、サイレンの吹鳴については御理解頂きたいと考えています。</p> <p>ただし、車庫から鳴らすのではなく、県道に出る直前までは鳴らさない運用や状況が許せば法令の範囲内で住宅地を走る際の弱いサイレン音を使用することを考えています。</p>
6	質疑	救急車が出動する範囲はどこまでなのか。	<p>(広島市)</p> <p>消防車両の位置情報をGPSで管理し、現場に最も近い消防車両に出動指令がかかる仕組みになっており、出動の範囲を明確にお答えすることはできませんが、消防署所から概ね数kmが出動範囲となります。</p>
7	質疑	通学路の指定の話があったが、プロムナードは一般の人は使用できないのか。	<p>(広島市)</p> <p>通り抜けを禁止する処置等を行う予定はありません。</p>
8	質疑	プロムナードの幅員はいくらか。	<p>(広島市)</p> <p>約2mです。</p>
9	質疑	自転車の通行はできるのか。	<p>(広島市)</p> <p>プロムナードは歩行者の安全を確保するためのものであり、自転車については降りて通っていただきたい。</p>
10	質疑	住宅に面した部分の囲障について、住宅側にブラインドを付けてはどうか。	<p>(広島市)</p> <p>目隠しフェンスの下部分をメッシュフェンスとすることで陽当りや風通しをある程度確保できる方法で近隣の方と調整していきたい。</p>
11	質疑	先日ニュースで西消防署が取り上げられており、誰でも見学できるコースが設定され、地域からも愛されており、設計にあたって、このような発想はなかったのか。	<p>(広島市)</p> <p>安芸消防署新庁舎も住民の方に親しまれる開かれた消防署をコンセプトとして設計しており、庁舎1階には広報スペースを、屋外には訓練等を見学できるプロムナードや緑地を設けることとしています。</p>

No.	区分	内 容	当日の回答
12	質疑	プロムナードと庁舎の間に横断歩道のようなものがあるが、プロムナードからここを歩いて庁舎に入れるということか。	(広島市) そのとおりです。
13	質疑	緑地は公園なのか。 緑地への出入口は車両出入口のところだけなのか。	(広島市) 法律に基づく公園ではありませんが、お気軽立ち寄っていただきたいと考えています。 緑地へ入るための歩行者専用の階段を設けることとしています。
14	質疑	プロムナードは南北に通るためのものなのか。	(広島市) プロムナードは消防署用地内に設置するものであり、消防庁舎に要件のある方が、北からも南からも入れるよう利便性を高めることを目的に設けるものです。
15	質疑	プロムナードを24時間通れるようにしておく必要はあるのか。	(広島市) 119番通報以外の方法で直接消防署に駆けつける方(駆け付け通報)もおられます。 そのため、こうした駆け付け通報の動線を確認しつつ、近隣の方に御迷惑とならないよう、緊急時以外の立入時間の制限やその方法について引き続き検討していきたい。
16	質疑	女性も働きやすい環境(仮眠室、浴室)となっているのか。	(広島市) 女性が安心して働きやすいよう仮眠室等の環境整備を図っています。
17	要望	安全安心の拠点が近くにできるということは心強い。工事に入るにあたって安全に十分注意して、地域住民が安心して暮らせるようなものを建築してもらいたい。	(回答なし)
18	質疑	物価上昇により建築費が高騰しているが、当初の予算から見てどうか。	(広島市) 現在、概算事業費を約34億 2,000 万円としていますが、今後も人件費や資材の高騰が続くと予想されるため、コスト縮減に努めていきたい。